

Señora editora, colegas todos:

Considerando los avances científicos y tecnológicos de la humanidad y ante el inicio de un nuevo milenio, los profesionales de enfermería también enfrentamos nuestra práctica con mayores y mejores conocimientos científicos, mismos que se alcanzan con la investigación científica.

En lo personal puedo decir que a través de las diversas publicaciones en la Revista de Enfermería del Instituto Mexicano del Seguro Social, he podido esclarecer interrogantes acerca de algunos aspectos que dada mi actual situación de estudiante de la maestría en salud pública y de las materias que curso he tenido que enfrentar.

Especialmente me refiero a los artículos: La gestión de enfermería de Sánchez Franco, volumen 7, revista 2 de 1999 y Capacitación y desempeño laboral en enfermería de Moreno Sánchez y Viniegra Velázquez volumen 7, revistas 1 y 2, que han sido objeto de inclusión en las referencias bibliográficas de mi tesis de maestría, por la forma en que se abordan los temas y sus resultados. Estos artículos evaluados desde el punto de vista metodológico son correctos y me llevan a continuar estudios de este tipo, por la motivación que experimento cuando me introduzco en los artículos de esta revista del IMSS.

Doy gracias al equipo editorial de Revista de Enfermería por la selección de temas que otras no publican y que son importantes para el desarrollo de la enfermería latinoamericana, además por la dedicación y gentileza que han tenido para conmigo.

No tuve la oportunidad de haber leído la revista antes de esta etapa, ahora que la conozco en su actual dimensión estoy agradecido porque a través de ella se difunde el conocimiento científico generado en nuestro ámbito laboral.

Atentamente

Isidro Fermín González García

Hospital Pediátrico Provincial Universitario José Luis Miranda.

Santa Clara. Villa Clara, Cuba
